



L'association Laurette Fugain a été créée en septem-bre 2002. Elle a pour but de sensibiliser au don de soi, d'aider la recherche médicale sur les maladies du sang, et d'apporter soutien et réconfort aux malades.

Véritable vitrine médiatique du don de soi, qu'il soit don de sang, de plaquettes ou de moelle osseuse l'association regroupe un grand nombre de bénévoles, et de professionnels de santé. Présente sur les grandes agglomérations françaises, l'association lutte contre la leucémie en sensibilisant le grand public sur l'importance de ces dons qui peuvent sauver des vies, en aidant la recherche médicale, et en apportant soutien et réconfort aux malades et à leurs familles. Pour plus d'information : www.laurettefugain.org.

Interview d'un bénévole de l'association